



Invitation presse
Accréditation obligatoire

La Ville de Paris et la Fédération Envie inaugurent le premier local parisien de distribution de matériel médical reconditionné

Mardi 19 décembre à 10h – 10 rue Julien Lacroix (20^e)

Dans le cadre de sa politique d'économie sociale et circulaire ainsi que de son engagement en faveur de la prévention de la perte d'autonomie des seniors parisiens, la Ville de Paris soutient la Fédération Envie dans le déploiement à Paris d'Envie Autonomie. À cette occasion, Véronique Levieux, et Florentin Letissier, adjoints à la Maire de Paris et Éric Pliez, Maire du 20^e arrondissement, inaugureront le premier local d'Envie Autonomie le mardi 19 décembre.

Né d'une réflexion autour du manque de réemploi dans le secteur des matériels médicaux, « Envie Autonomie » vise à offrir une seconde vie aux équipements médicaux et propose ainsi une autre manière de consommer. Portant une ambition forte pour la filière d'économie circulaire, la Ville de Paris soutient la Fédération Envie en accordant une importante subvention.

Conjuguant les principes de l'économie sociale et solidaire, à ceux de l'économie circulaire, cette activité apporte une solution financière attractive et accessible aux personnes en perte d'autonomie et / ou en situation de handicap. Des fauteuils roulants, déambulateurs, verticalisateurs et sièges de bain, remis en bon état d'usage, seront notamment proposés à la vente, à des prix solidaires. Avec cette nouvelle offre, Envie poursuit sa démarche en faveur de l'insertion professionnelle en recrutant des personnes éloignées du marché du travail.

Aujourd'hui, Envie Autonomie représente le principal réseau national de magasins de matériel médical reconditionné, œuvrant ainsi pour une société toujours plus inclusive, solidaire et soucieuse de l'environnement.

Personnalités présentes :

Éric Pliez, Maire du 20^e arrondissement de Paris

Véronique Levieux, Adjointe à la Maire de Paris en charge des seniors et des solidarités entre les générations

Florentin Letissier, Adjoint à la Maire de Paris en charge de l'économie sociale et solidaire, de l'économie circulaire et de la contribution à la stratégie zéro déchet

Yann Wehring, Vice-président de la Région Île-de-France en charge de la transition écologique, du climat et de la biodiversité
Philippe Robin, Président d'Envie Autonomie Île-de-France
Jean-Paul Raillard, Président de la Fédération Envie et Président du conseil de surveillance de la SCIC Envie Autonomie

Horaire et accès :

Mardi 19 décembre à 10h
10, rue Julien Lacroix (20^e)

Contact presse : Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr